

Lions unterstützen Projekt der Bürgerstiftung

2000 Euro zur Minderung der Corona-Folgen in Laichingen – Schulklassen sollen von „Stark wie ein Löwe“ profitieren

LAICHINGEN (sz) - Der Lions Club Blaubeuren-Laichingen hat der Bürgerstiftung Laichinger Alb einen Scheck über 2000 Euro für die Unterstützung des geplanten Projekts zur Minderung der Corona-Folgen.

„Für den Lions Club ist es wichtig, dass die Spende für ein konkretes Projekt eingesetzt wird, das den Bürgern der Laichinger Alb zugutekommt“, betont der aktuelle Präsident Alexander Stuhlinger. „Der Lions Club unterstützt internationale und nationale Projekte. Regional sind es soziale und kulturelle Projekte, besonders im schulischen Bereich“, ergänzt Bernhard Schweizer. „Die Mittel für diese Spende kommen überwiegend aus dem Verkauf unseres jährlichen Adventskalenders, der bald wieder ansteht“, betont Bernd Meffle von Lions.

Ralf Schiffbauer, Vorstandsvorsitzender der Bürgerstiftung Laichinger Alb, berichtet über das Er-

gebnis der Studie in Zusammenarbeit mit dem Institut von Prof. Hemel über die Corona-Folgen in der Region. Besonders Kinder und Jugendliche sowie ältere Mitbürger waren betroffen, aber auch die Vereine leiden unter Nachwuchs- und Helferproblemen. Abgeleitet aus den Erkenntnissen wurde ein offe-

ner „Runder Tisch“ aus Bürgern und verschiedenen Institutionen und sozialen Einrichtungen gegründet (die „Schwäbische Zeitung“ berichtete).

Hier werden Themenschwerpunkte erarbeitet, welche anschließend zu Projekten weiterentwickelt werden. Der Vorstand und

das Kuratorium der Stiftung bewerten die Projekte und genehmigen den erforderlichen finanziellen Rahmen.

Das nun geplante große Projekt der Bürgerstiftung wird aus Zins-einnahmen der Stiftung und über Spenden sowie Erlöse aus eigenen Aktionen finanziert.

„Stark wie ein Löwe“ ist das Projekt für die Kinder der Klassen 5 und 6. Ziel ist es, eine sichere Lebensfähigkeit über die schulische Bildung hinaus zu unterstützen. Insbesondere werden die Folgen von Corona im Umgang der Kinder untereinander berücksichtigt. Die Schulleiter freuen sich über die erneute Unterstützung durch die Bürgerstiftung. Um eine Nachhaltigkeit des Projektes für die nächsten Jahre sicherzustellen und eine Begleitung der Schüler für zwei Jahre zu erreichen, werden ehrenamtliche Helfer ausgebildet. Neben einer guten Ausbildung begleiten sie den externen Coach und bereiten sich so auf ihren Einsatz in den Klassen vor.

„Solche Aktivitäten, finanziert durch Spenden von Bürgern der Region für die Bürger, sind unser gemeinsames Anliegen“ betonen die Vertreter vom Lions Club Blaubeuren-Laichingen und der Bürgerstiftung Laichinger Alb.



Die Bürgerstiftung freut sich über die Finanzspritze des Lions-Club für das Projekt zur Minderung der Coronafolgen. FOTO: URSULA BLOCHINGER